

Gino Cofré, recordado atacante de la U, falleció este martes en el hospital Gustavo Fricke víctima de una neumonía

“Gino siempre estaba alegre, con la talla a flor de labios, nunca lo vi amargado”

El delantero es recordado entre los hinchas azules por haber marcado, el 12 de julio de 1992, los dos goles en el 2-0 a Colo Colo, que venía de ganar la Copa Libertadores.

MARCO VALERIA

Eduardo Patricio Cofré Vega, más conocido como Gino Cofré, falleció este martes a los 63 años, luego de estar internado desde principios de mayo en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, donde permaneció en coma inducido por una neumonía que se complicó.

El delantero se identificó completamente con los colores de Universidad de Chile, donde jugó entre 1992 y 1996, año en que se retiró del fútbol. Los hinchas azules lo recuerdan por haber sido campeón en 1994, después de 25 años, y también en 1995, bajo el mandato del doctor René Orozco. Su actuación más comentada, en todo caso, ocurrió el 12 de julio de 1992, ante 65.000 personas en el Estadio Nacional, cuando le marcó los dos goles en el 2-0 a Colo Colo, que venía de ganar la Copa Libertadores. Sus anotaciones fueron en los minutos 37 y 63, ante la mayoría de los cracks albos campeones de América. Además con la camiseta de Chile enfrentó a Inglaterra, en el empate sin goles, también en el Nacional, del 17 de junio de 1984.

¿Por qué le decían Gino si su verdadero nombre era otro? “Es muy simple. Mi papá quería que me llamara Gino, pero pesó la opinión de mi vieja. Entonces mi viejo aceptó, pero siempre me llamó Gino. Por eso que todos me conocen por ese nombre y a mí me gusta. En los registros me llamo Eduardo, pero soy Gino a secas. En ese sentido, mi mamá ganó”, explicó Cofré en una entrevista publicada el 27 de julio de 2020.

¿Y cómo era Gino Cofré? “Gino siempre estaba alegre, con la talla a flor de labios, nunca lo vi amargado. Además, era muy comunicativo con sus compañeros y me hice su amigo dentro del plantel, por lo que compartí bastante con él. Conocí a su familia, a su señora, a sus niños. Podría decir que era un muy buen tipo. Su fallecimiento es una lamentable noticia, que a uno le afecta, pero son cosas de la vida que uno sólo tiene que aceptar”, contó Alejandro García, ex número 8 de los azules, que coincidió con Co-



Gino Cofré se instaló en Viña del Mar con un negocio de venta de confites. Le sobreviven tres hijos.



ARCHIVO/LUN

El delantero llegó a la U en 1992 y fue campeón con los azules en 1994 y 1995.

fré en 1992, en el equipo dirigido por Arturo Salah.

En los días previos, García estuvo en contacto con el hijo mayor de Cofré, también llamado Gino, quien lo puso al tanto de la situación de su amigo. “Ayer estuve conversando con él, precisamente. Gino llevaba más de 40 días internado, por lo que llevaba un buen tiempo en esta situación. Al parecer lo iban a empezar a desconectar, porque estaba con ventilador mecánico. Me comentó que nunca

tuvo mejoría. Siempre estuvo complicado con la neumonía. No sé si tenía alguna enfermedad de base, pero todo comenzó con un resfrío, según me contó su hijo”, explicó.

De la época de juventud y gloria en la U, García recuerda que se armó un trío, entre él, Gino y Ariel Ceferino Beltramo, jugador argentino, al que le decían “Ariel de los goles”. “Salía con Ariel y Gino a cenar. Andábamos los tres para arriba y para abajo. Seguramente, Ariel debe de haber viajado

para ir a verlo. Es que Gino era muy sociable, como le contaba, y era de pasar en su casa. En esos años sus hijos estaban pequeños. No tenían más de ocho o 10 años, por lo que también nos juntábamos en su casa a hacer asados”, relató García.

“Una neumonía es una infección que compromete al pulmón. Su gravedad va desde una neumonía pequeña que compromete un pequeño segmento del pulmón, que se puede tratar hasta en la casa, hasta neumonías graves que comprometen ambos pulmones en forma extensa, que pueden causar una falla respiratoria. Y que el paciente caiga en una intervención mecánica, en un shock séptico y finalmente pueda fallecer”, explicó el doctor Ronald Ried, broncopulmonar del Centro de Enfermedades Respiratorias y Alergias de la Clínica Universidad de los Andes. “Hay múltiples gérmenes que pueden producir neumonía. Y la gravedad dependerá también del estado inmunológico de la persona. Si es una persona que está más débil, ya sea por edad, por enfermedades concomitantes, cáncer, etc..., puede ser mucho más severa y con mayor mortalidad”, agregó.

Gino Cofré debutó en Santiago Wanderers en 1983 y también defendió a Deportes Concepción, Palestino, Cobresal y Everton. En sus últimos años, instaló en Viña del Mar un negocio de confites. Y le sobreviven tres hijos: Gino Diego (36), Javier Ignacio (35) y Valentina (23).

MOISES MUNOZ